



かがやく瞳

令和4年度

2022. 12. 23

No. 33

冬休みへ ～「一生懸命がんばったね」～

夏休みが明けてから4ヶ月間が過ぎ、明日から23日間のお休みに入ります。学習発表会、マラソン大会、古四王学習展示、授業等、その気になって一生懸命がんばる姿がたくさん見られました。子どもたちが温かくつながりを強めていく姿もよく見られました。なべっこ、昼の掃除、登校班などの縦割り活動では、面倒を見たり見られたりする姿をよく見かけました。マラソン大会では学年を越えて応援していました。修学旅行では6年生が全校の子どもたちにお土産を買ってくれました。授業では友だちの話を聞くときに、体を向けて温かい聴き方を実践していました。そんな嬉しい姿が当たり前に見られました。この4ヶ月間をふり返って子どもたちに一声かけるとすると「一生懸命がんばったな。」という言葉しかありません。

冬休みが明けると、次の学年がいよいよ視野に入ってきます。次の学年に向けてがんばれるよう冬休みを実践の場にしてほしいと思います。今日の集会で「自分から」をキーワードにこれからを過ごすこととお話ししました。休みを終えて登校してきた子どもたちを見ると、「少し大きくなった。」といつも思います。1月16日(月)に元気にみんなで再会できることを楽しみにしています。

保護者の皆様には、日頃の感染拡大防止をはじめ、毎日の教育活動や各行事にご理解とご協力をいただきました。コロナに関する急なお願いや一部デジタル化など新たな試みにもご対応いただきました。深く感謝いたします。どうぞ、皆様、よいお年をお迎えください。ありがとうございました。



【みんなでがんばりました】

後期前半をふりかえって&冬休みがんばりたいこと

冬休み前集会で「ふり返り」と「冬休みがんばりたいこと」を発表してもらいました。感染防止のため、体育館に集まらずオンラインで行いました。

<2年 近藤柑奈さん>

わたしが後期前半がんばったことは、九九です。さいしょはなかなかおぼえられなかったけれど、おうちでもくりかえし練習しているうちに、すらすらと言えるようになりました。算数のかけ算のテストで百点を取ることができてうれしかったです。また、楽しかったことは町たんけんです。三浦生花店の方に教えてもらいながら、フラワーアレンジメントを作りました。スポンジに好きなお花をさしていくところが楽しかったです。できあがったお花はとてもきれいでした。

<4年 安達帆南さん>

後期前半がんばったことは、テスト勉強です。テスト練習を3ページ以上やるようにしているからです。後期後半も続けていきたいです。冬休みがんばりたいことは、勉強です。勉強では1日1ページ以上とワークを4ページ以上がんばりたいです。

<6年 高橋琉希さん>

ぼくが後期後半にがんばったことは、日記です。毎日忘れずに書いたので、冬休みも続けていきたいです。冬休みには雪よせもがんばりたいと思います。

警察音楽隊演奏会 ～心が開放されました～

12月20日に警察音楽隊演奏会を行い、一足早いクリスマス気分になりました。いつも親しんでいるコナンやディズニーなどの曲の演奏を楽しみました。最後はお巡りさん達と一緒にダンスして盛り上がりました。5年生が家庭学習ノートに演奏会の感想を綴ってくれました。自分の思ったことを文章にして表現することはとても素晴らしいことです。そのことが宿題ではないのに自主的にできることも更に素晴らしいことです。どうぞご一読ください。(抜粋して掲載します。)

○(前略)わからない曲が2曲しかなくて新しい曲ばかりでした。おどる人たちもすごくて、キレッキレでした。一番おどろいたのが萩原先生も演奏に入ってすごいなと思いました。演奏がちゃんと曲の中に入っていてすごいなと思いました。やっぱり、ぼくは警察音楽隊の人たちはとても楽器を演奏するのが上手い人たちだなと思いました。 <〇〇〇〇さん>

○ 私は警察音楽隊の演奏を聞いて、とてもすごいと思いました。1つ目はダンスをおどっていた人たちは、とても長い曲のダンスやむずかしいダンスもあったのに何も見ないでおどっていたからです。2つ目は、最初にダンスの人たちが持っていた旗をダンスしながらふっていたところです。とても重そうな旗だったのに、回したりふったりしていたからです。しかも、旗を飛ばしてキャッチして、すぐ次の動きに入っていたのですすごいと思いました。3つ目は、長い曲やむずかしい曲を続けて演奏していたところです。息をたくさん使って苦しいのに、続けていろいろな曲を演奏していたからです。しかも、楽器紹介の時にくわしく説明してくれたからすごいと思いました。私は演奏を聞いてもっといろいろな曲を聴いてみたいと思いました。そして、警察音楽隊の人たちのように、もっといろいろなことに挑戦したり経験したりして、いろいろな夢に向かってどんどん進んでいきたいなと思いました。 <〇〇〇〇さん>

○ 私は警察音楽隊の演奏を聞いてすごいと思ったことがあります。1つ目は、楽器の迫力です。一つ一つの音に気持ちがこもっていたからです。2つ目はダンスをおどっていた人たちです。一曲目で旗を上を上げるとき、私だったらこわいと思うのに、らくらくそうにやっていて、とてもかっこいいと思いました。3つ目は、知っている曲をたくさん使って子どもたちと先生方を盛り上げていました。警察音楽隊の人たちはとても歌ったりおどったりしたくなる曲をたくさん使ってくれていました。私は演奏を聞いて、たくさん知っている曲があって嬉しかったです。わたしもたくさん楽器をひけるようになりたいなあと思いました。そして、また音楽隊の人たちの演奏を聞きたいなあと思いました。音楽隊の人たちにまた「ありがとうございました。」と言いたいです。 <〇〇〇〇さん>

○ 私は警察音楽隊の演奏を見ました。いがいと知っている曲が多くて楽しくうれしかったです。特に、5曲目のMela!!と7曲目の新時代はうれしかったです。たくさんパフォーマンスも見ることができ満足でした。家に帰ったら「警察音楽隊の人たちが、学校に来てたくさん曲を聴かせてくれたんだー。」と伝えたいです。何回聞いてもすてきな演奏でした。また聞きたいです。 <小松田心春さん>

○ ぼくは警察音楽隊の音楽を聞いてみんなリズムを合わせて協力していて息ぴったりだなと思いました。最後のジャンボリーミッキーは踊りたかったけれど、拍手で手が痛くてできませんでした。けれども、立っただけでも楽しかったです。(中略)交通安全についても学んだのでよかったです。最後に警察の人に手をふってもらって、うれしかったです。 <〇〇〇〇さん>



【ダンスで盛り上がりました】

ありがとうございました ～1年生に反射材をいただきました～

大仙市交通安全母の会様より1年生に反射材の贈呈がありました。反射材を身に付けて、冬休み事故なく過ごしてほしいと思います。ありがとうございました。